
PORÍOFERREIRA

SENHOR PRESIDENTE

Indico a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito

Municipal, sugerindo ao mesmo, através dos órgãos competentes da

municipalidade, realizar a troca das lâmpadas tradicionais por do tipo

LED em toda extensão da vicinal Marcolino Reducino e Estrada Velha

de Descalvado.

lustificativa:

As lâmpadas de Led representam maior luminosidade

para a área, bem como menor custo em Kw/hora, pois, embora o

investimento em LED é consideravelmente maior do que na

iluminação tradicional, retorno é a economia de energia que é muito

maior, sem contar os benefícios para o meio-ambiente' Os LEDs na

iluminação pública geram mais conforto visual, contribuindo para que

os indivíduos possam ter um desempenho visual melhor do que

acontece no ambiente. os moradores relatam insegurança devido à

escuridão, pois as lâmpadas amarelas não tem boa iluminação'
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